

CALENDARIO LITÚRGICO DE FEBRERO

Día 01 Domingo 4º del tiempo ordinario A.
Día 02 La Presentación del Señor.
Jornada mundial de la vida consagrada.
Día 05 Santa Águeda.
Día 06 Ayuno voluntario contra el hambre en el mundo
Día 08 Domingo 5º del Tiempo Ordinario A.
Campaña contra el hambre en el mundo.
Colecta extraordinaria contra el hambre
Día 11 Miércoles: Nuestra Señora de Lourdes.
Jornada mundial del enfermo.
Día 14 Sábado: Santos Cirilo y Metodio.
Patronos de Europa
Día 15 Domingo 6º del Tiempo Ordinario A.
Se interrumpe el tiempo ordinario



COMIENZA EL TIEMPO DE CUARESMA

Día 18 Miércoles de ceniza.
Imposición de la ceniza.
Día de ayuno y abstinencia.
Día 22 Domingo 1º de Cuaresma A.
Cátedra del Apóstol San Pedro.

XXVIII Jornada mundial de la vida consagrada



El próximo 2 de febrero, fiesta de la Presentación del Señor, la Iglesia celebra la 30ª edición de la **Jornada Mundial de la Vida Consagrada**, Bajo el lema **¿Para quién eres?**, la convocatoria de este 2026 se enmarca en continuidad con el Congreso de Vocaciones celebrado del 7 al 9 de febrero de 2025.

Encuentros prematrimoniales



LUGAR: San Juan de Mata.

DÍAS Y HORA DE COMIENZO:
Sábado 28 de febrero, 18,00 h.
y domingo 1 de marzo, 10,00 h.

TERMINA: El domingo con la comida.

INSCRIPCIÓN: En los despachos parroquiales.

ORGANIZAN: Conjuntamente las parroquias de santa Teresa y san Juan de Mata.



Domingo 1: Colecta de Cáritas parroquial
Martes 3: Reunión del Consejo Parroquial: 20,30 h.
Miércoles 4: Reunión de padres de 1ª Comunión: 18,00 h.
Sábado 7: Adoración nocturna: 19,30 h.



FIESTA DE SANTA ÁGUEDA

El 5 de febrero, jueves, la asociación de mayores "La Golondrina", celebra en la parroquia su misa anual en honor de santa Águeda, a las 12,30 h.

VISITA A LAS EDADES DEL HOMBRE ZAMORA

DIA: Hay cambio sobre lo anunciado: de 26 de febrero pasa al viernes 6 de marzo.

Por la mañana: Salida: 10,30 h.

Llegada: Visita guiada por la ciudad.

Comida: Arroz a la zamorana y...

Por la tarde: Visita a las Edades del hombre

1º Turno: 16,15 h. — 2º Turno: 16,30 h.

Tiempo libre por la ciudad: 18,30 h.

Salida para Salamanca: Hacia las 20,00 h.

Precio 55,00 €. Todo incluido.

CAMPANA CONTRA EL HAMBRE EN EL MUNDO 2026

Actividades organizadas en Salamanca para 2026

Viernes 6 de febrero

Día de ayuno voluntario.

Domingo 8 de febrero

Colecta extraordinaria.

Jueves 26 de febrero

Operación más que un bocata.

Sábado 14 de marzo

Festival solidario de Tunas.

Sábado 25 de marzo

Abrazo a la Plaza mayor.

LAS COMUNIDADES DE FE Y LUZ CELEBRA SU FIESTA DE LA LUZ

Este año, las comunidades de Salamanca se reúnen en la casa de la iglesia para celebrar juntas su fiesta anual de la luz.



IN
MEMORIAM



Rezamos por
Isabel Jara Soriano
José García Martín



Domingo 4º. TO. Ciclo A

1 de febrero de 2026



LAS BIENAVVENTURANZAS

MISIONEROS REDENTORISTAS
Avenida Villamayor 87 (37007 SALAMANCA)
Parroquia 923 23 24 58. Comunidad 923 23 29 94
WWW.laparroquia.org

LITURGIA DE LA PALABRA



Lectura de la profecía de Sofonías 2, 3; 3, 12-13

Buscad al Señor los humildes de la tierra, los que practican su derecho, buscad la justicia, buscad la humildad, quizá podáis resguardaros el día de la ira del Señor. Dejaré en ti un resto, un pueblo humilde y pobre que buscará refugio en el nombre del Señor. El resto de Israel no hará más el mal, no mentirá ni habrá engaño en su boca. Pestarán y descansarán, y no habrá quien los inquiete.

Palabra de Dios.



Salmo responsorial 145, 6c-7. 8-9a. 9bc-10

R.- Bienaventurados los pobres en el espíritu, porque de ellos es el reino de los cielos.



El Señor mantiene su fidelidad perpetuamente, hace justicia a los oprimidos, da pan a los hambrientos.

El Señor libera a los cautivos. **R.-**

El Señor abre los ojos al ciego, el Señor endereza a los que ya se doblan, el Señor ama a los justos.

El Señor guarda a los peregrinos. **R.-**

Sustenta al huérfano y a la viuda y trastorna el camino de los malvados.

El Señor reina eternamente, tu Dios, Sion, de edad en edad. **R.-**

1^a Carta de San Pablo a los Corintios 1, 26-31

Fijaos en vuestra asamblea, hermanos: no hay en ella muchos sabios en lo humano, ni muchos poderosos, ni muchos aristócratas; sino que, lo necio del mundo lo ha escogido Dios para humillar a los sabios, y lo débil del mundo lo ha escogido Dios para humillar lo poderoso. Aún más, ha escogido la gente baja del mundo, lo despreciable, lo que no cuenta, para anular a lo que cuenta, de modo que nadie pueda gloriarse en presencia del Señor. A él se debe que vosotros estéis en Cristo Jesús, el cual se ha hecho para nosotros sabiduría de parte de Dios, justicia, santificación y redención. Y así --como está escrito: "el que se glorie, que se glorie en el Señor". *Palabra de Dios.*

Aleluya, aleluya, aleluya

Alegaos y regocijaos, porque vuestra recompensa será grande en el cielo.



Evangelio según san Mateo 5, 1-12a

En aquel tiempo, al ver Jesús el gentío, subió al monte, se sentó y se acercaron sus discípulos; y abriendo su boca, les enseñaba diciendo:

"Bienaventurados los pobres en el espíritu, porque de ellos es el reino de los cielos.

Bienaventurados los mansos, porque ellos heredarán la tierra.

Bienaventurados los que lloran, porque ellos serán consolados.

Bienaventurados los que tienen hambre y sed de la justicia, porque ellos quedarán satisfechos.

Bienaventurados los misericordiosos, porque ellos alcanzarán misericordia.

Bienaventurados los limpios de corazón, porque ellos verán a Dios.

Bienaventurados los que trabajan por la paz, porque ellos serán llamados hijos de Dios.

Bienaventurados los perseguidos por causa de la justicia, porque de ellos es el reino de los cielos.

Bienaventurados vosotros cuando os insulten y os persigan y os calumnien de cualquier modo por mi causa. Alegaos y regocijaos porque vuestra recompensa será grande en el cielo". *Palabra del Señor.*

A la luz de la Palabra



Mensaje para ser feliz

Las bienaventuranzas evangélicas resumen la enseñanza y el estilo de Jesús, y fundamentan el Reino de Dios. Son de tal categoría que rompen los esquemas de muchas personas. Su contenido es de lo más lógico, pero sorprende... En realidad, constituyen un mensaje cargado de verdad. Por eso son un "plato fuerte", difícil de digerir, pero muy saludable. A quien las comprende y las practica se le complica la vida, pero también disfruta colosalmente. El mensaje de las bienaventuranzas puede parecer utópico, pero lo que proyecta no es inalcanzable; es alumbrador. No es un ideal inviable, ni un sueño imposible... Prometemos a degustarlo y comprobaremos que proporciona vigor, espiritualidad, humanidad...

Reparemos en algunos rasgos de las bienaventuranzas:

— Son la mejor noticia del Evangelio. Plantean un examen que los cristianos hemos de aprobar todos los días.

— Son el mejor cauce por el que navegar a diario. Son brújula de buena orientación.

— Llevan en sí un fermento tan radical y transformador que apasiona a unos y escuece a otros. Evidencian una mentalidad que desentonía con los criterios de muchos.

— Son un compendio de sabiduría impresionante. Radiografían a las personas.

— La práctica de las bienaventuranzas hace florecer la vida, embellece los rostros.

— Concentran la espiritualidad evangélica. Van más lejos que los mandamientos. Describen el ideal humano.

— Más que moral, son "gracia": esencia de espiritualidad cristiana y de la felicidad que Jesús propone.

Por el camino de los vicios nadie es verdaderamente feliz. Dios nos quiere felices. Todos los cristianos estamos llamados a meter felicidad en el mundo. Pero no todos entendemos la felicidad según el esque-ma evangélico. Sin embargo, Jesús ofrece estas "herramientas" para construir felicidad auténtica y con acierto. Intentar la felicidad al margen o en contra de las bienaventuranzas es como buscar respiración donde no hay atmósfera...

Octavio Hidalgo